

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CITEO rejoint l'alliance d'EXPRA, renforçant ainsi sa représentation dans l'ensemble de l'Union Européenne

Bruxelles, le 15 janvier — L'Extended Producer Responsibility Alliance (EXPRA – L'Alliance pour la responsabilité élargie des producteurs), regroupant 35 organisations de récupération et de recyclage d'emballages et de déchets d'emballages gérés à but non lucratif par l'industrie, est heureuse d'accueillir CITEO (France) comme nouveau membre. Cette adhésion vient renforcer la représentativité de l'EXPRA au niveau européen et consolide l'engagement de CITEO en Europe au nom de ses clients-partenaires.

Avec l'adhésion de la France via CITEO, EXPRA regroupe désormais des organisations représentant environ 73 % de la population de l'Union européenne, renforçant ainsi un modèle de REP solide, coordonné et à but non lucratif au niveau européen. Pour les entreprises qui commercialisent des emballages et du papier graphique, cette représentation élargie contribue à une plus grande cohérence réglementaire, au partage des « bonne pratiques » et à une voix collective plus forte au sein des discussions politiques de l'UE.

Avec plus de 30 ans d'expérience depuis 1992, **CITEO est l'éco-organisme agréé par les autorités françaises** pour gérer la réduction, le réemploi et le recyclage des emballages ménagers et des papiers graphiques mis sur le marché français dans le cadre de la législation sur la responsabilité élargie des producteurs (REP). **CITEO apporte également à l'Alliance ses connaissances approfondies, ses « bonnes pratiques » et son esprit d'innovation** développés grâce à sa longue expérience dans la gestion de l'un des systèmes REP les plus importants et les plus avancés d'Europe.

En rejoignant EXPRA, CITEO apporte à l'Alliance son expertise opérationnelle approfondie, des solutions de conformité éprouvées et sa capacité d'innovation, tout en renforçant sa capacité à aider ses clients à naviguer dans un paysage réglementaire européen de plus en plus complexe, notamment avec les exigences à venir liées au règlement sur les emballages et les déchets d'emballages plastiques (PPWR).

« **Rejoindre EXPRA est une étape importante pour nous** », a déclaré **Jean Hornain, PDG de CITEO**. « *Nous soutenons le principe des programmes de conformité à but non lucratif gérés par l'industrie et pensons qu'à travers EXPRA, nous pouvons contribuer plus efficacement à une voix unie et plus forte sur les questions de REP et d'économie circulaire à travers l'Europe, en particulier lorsqu'il s'agit d'atteindre des objectifs européens tels que ceux du PPWR.* »

Joachim Quoden, directeur général d'EXPRA, a souhaité la bienvenue au nouveau membre : « **Nous sommes ravis d'accueillir CITEO au sein de la famille EXPRA**. Avec l'arrivée de la France, EXPRA gagne considérablement en représentativité, renforçant ainsi la capacité de l'Alliance à influencer la politique européenne en matière de déchets d'emballages, d'objectifs de recyclage et d'ambitions en matière d'économie circulaire. Il s'agit d'une étape importante vers le renforcement de la REP à but non lucratif en tant que pilier de la gestion durable des déchets d'emballages à travers l'Europe. »

A propos d'EXPRA

EXPRA (Extended Producer Responsibility Alliance) est une alliance regroupant 35 organisations à but non lucratif actives dans le domaine de la récupération et du recyclage des emballages et des déchets d'emballages, fondées et gérées par ou pour le compte des industries concernées. Agissant en tant que porte-parole officiel et plateforme politique commune pour ses membres, EXPRA représente les systèmes de responsabilité élargie des producteurs (REP) mis en place par l'industrie au niveau européen et international.

Depuis plus de 30 ans, les membres d'EXPRA dans 33 pays coorganisent la collecte, le tri et le recyclage des emballages usagés, permettant ainsi aux industries concernées de remplir efficacement leurs obligations légales en matière de reprise et de recyclage. EXPRA promeut et défend la REP comme une approche éprouvée et axée sur l'industrie pour la gestion durable des déchets d'emballages et sert de point de contact clé pour les institutions européennes et internationales.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.expra.eu

A propos de CITEO

Depuis 1992, Citeo est l'éco-organisme agréé pour la mise en œuvre de la Responsabilité Élargie du Producteur (REP) pour les emballages ménagers et les papiers graphiques.

Entreprise à mission depuis 2020, Citeo conçoit et déploie des solutions concrètes et innovantes pour favoriser la réduction, le réemploi et le recyclage des emballages ménagers pour près de 100 000 entreprises-partenaires de la grande consommation et de la distribution.

Citeo travaille étroitement avec les acteurs de la filière, pour développer l'éco-conception, financer la collecte sélective, structurer des filières de recyclage, et encourager les gestes écocitoyens. Il mobilise son écosystème - entreprises, collectivités et citoyens - pour construire et déployer des solutions qui conjuguent performance environnementale et performance économique. Ces efforts permettent aujourd'hui de recycler 70% des emballages ménagers et des papiers. L'ambition de Citeo est claire : accélérer la transformation vers des emballages réduits et 100% circulaires

Contact presse : Citeo@havas.com